



はるす通信 09

発行：アピオスはるす広報部門 Vol. 09

PALS NEWS

はるす会員紹介コーナー part 1

今回は4月より役員として活動していただいているお二人に紙面インタビュー！！
お二人の趣味やマイブームはなんでしょうね♪



村山 一枝さん



田村 澄子さん

Q. 簡単な自己紹介をお願いします。

A. 単純、鈍感、行き当たりばったり、あまり物ごとに拘わらず、という楽観主義の私です。

Q. 入会のきっかけは？

A. 職場の友人が、はるすの活動を楽しそうに話してくれて、自分も参加したいと思い入会しました。

Q. 趣味やマイブームは？

A. 鈍行にも乗り遅れていると笑われるかもしれませんが、今更ながら、パソコン教室に通ってしまいました。実に奥深く、楽しい！

Q. 今まで見た映画やコンサートで最も印象深いものは？

A. むかし、むかしに見た「ローマの休日」思い出すと今でも胸キュン！！

Q. アピオスはるすでどんな活動をしていきたいか、他のスタッフへのメッセージをお願いします。

A. スタッフの方々との交流は本当に楽しく勉強になることも多く、刺激と元気をいただいています。これからも楽しみながら活動していきます。よろしくお願いします。

Q. 簡単な自己紹介をお願いします。

A. 「あれもしたい、これもしたい！」好奇心旺盛な53歳です。一生は一度きりだものね。

Q. 入会のきっかけは？

A. 8年前のみの〜れ「さくらフェスティバル」の実行委員へ山口館長からお誘いを受けて参加し、その流れでアピオスはるすでも活動させていただくことになりました。

Q. 趣味やマイブームは？

A. 手作りのジェノベーゼに手作りのピザが最高においしく出来、自分で作れたことに感動しちゃいました。

Q. 今まで見た映画やコンサートで最も印象深いものは？

A. 大好きなユーミンのコンサート。私の中で乙女が蘇ったような夢のひとつでした。

Q. アピオスはるすでどんな活動をしていきたいか、他のスタッフへのメッセージをお願いします。

A. 魅力ある皆様と一緒に楽しく活動をし、自分でも気付かなかった私が見つかれましょう。ご迷惑をかけることも多々あるかと思いますが、これからもよろしくをお願いします。

はるす3部門・それぞれに頑張ってます！！

一広報部門研修会一



7月8日、茨城新聞社日立支社長 藤枝智昭さんをお迎えして、広報部門の研修会を開催しました。藤枝さんは、みの〜れの立ち上げ当時から小美玉市の文化事業に関わられてこれ、アピオスでは、おやしバンドの審査員もなされました。若い記者時代に担当した事件のエピソードなどをお聞かせいただいたのち、茨城新聞社の新人教育用の資料を基に、取材のポイントや記事の書き方についてお話をいただきました。
「取材の相手の思いに共鳴して、いかに確かな言葉で表現できるか。」「文章は音楽と同じようにリズムや音感がある。そのなかで、主語と述語の関係を明確にして記事を書く。」長年に渡り新聞社で活躍されてきた藤枝さんの印象深い二つの言葉でした。(文：福田智彦)

一珈琲部門研修会一



6月28日

難しいなー

一公演スタッフ部門研修会一



公演スタッフ部門では去る9月26日、小川消防署の協力を頂いて、はるす会員を対象に『普通救命講習会』を実施しました。参加者全員が実際にAEDを使用したり心肺蘇生法(心臓マッサージ)を体験したりして、その意味や重要性を学びました。講習会に引き続いて、非常時における大ホールでの避難経路や非常口を館職員と一緒に確認しました。いつもたくさんのお客様をお迎えしているアピオスはるす、非常時には慌てずに対応できるようにいつも心がけていきたいものです。(文：内田 保)

はるす活動今後の予定(12月~3月)

- 12月19日(土)・20日(日) およこ DE ジャズ
- 28年2月7日(日) いっこく堂&マギー司郎
- 3月12日(土) 岩崎宏美コンサート
- 3月20日(日) 第7回スターなりきり歌謡ショー

はるす活動状況(6月~11月)

- 6月28日(日) 珈琲部門研修会・・・10名
- 7月8日(水) 広報部門研修会・・・11名
- 8月30日(日) 週末よしもお笑いライブ・・・18名
- 9月6日(日) ライナップ 詰め作業・・・10名
- 9月13日(日) 今宵貴方と音楽散歩 Part3・・・18名
- 9月26日(土) 普通救命講習会・・・12名
- 10月4日(日) APIOSSTREETDANCEFES・・・11名
- 11月15日(日) スターなりきり歌謡ショー-オーディション・・・12名

編集後記

12月になるとアピオス館内はクリスマスの飾り付けでとても素敵な雰囲気になります。そして12月といえば恒例の“およこ DE ジャズ”、アピオスはるすの出番です。年が明けて今年度3月まで、まだまだはるすの出番がありますね。もはやアピオスのイベントははるすの存在なくしてありえないのだ！(ちょっと言い過ぎた。。。)さてはるす通信、次の発行は4月の予定です。乞うご期待♪(文：内田 保)

第9号発行日：2015年11月25日

発行者：はるす広報部門 Design&編集 Madam・k